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VERBALE N.1 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno otto del mese di settembre dell’anno duemilaventidue, alle ore otto e trenta, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” in videoconferenza, secondo il regolamento delle 

riunioni in modalità telematica deliberato dal Consiglio d’Istituto in data 22 settembre 2020 con 

delibera n. 4, in ottemperanza al Codice dell’Amministrazione Digitale (D. Lgs. 82/2005) e, in 

particolare, attuativo dei suoi artt. 12 e 15. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “Google Workspace” e, in particolare, attraverso la funzione 

“Meet”, i consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad hoc attraverso 

il link https://meet.google.com/ztx-rrcs-vgx trasmesso dal Dirigente scolastico in posta elettronica a 

ciascun componente del Consiglio per discutere e deliberare sui seguenti punti all'Ordine del giorno: 

 

1) Surroga consiglieri decaduti al 31 agosto 2022; 

2) Avvio anno scolastico 2022/23 - orario provvisorio delle attività educative e didattiche; 

3) Chiusura attività amministrativa nei giorni prefestivi (31 ottobre 2022, 5 gennaio e 24 aprile 

2023); 

4) Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, Scuola Attiva Kids/Scuola 

Attiva Junior, …): adesione; 

5) Dimensionamento scolastico dall’a.s. 2023/24 sulla base delle indicazioni deliberate dalla 

giunta regionale della Campania (delibera n. 282/2022); 

6) Eventuali e varie 

 

 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso utilizzando 

l'account dei figli, studenti dell'istituto): 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina  Presente (account di accesso COVIELLO ANTONIO) 

De Caro Tiziana  Presente 

Esposito Pino    Presente 

Ferretti Attilio   Presente 

Marino Loredana   Presente fino alle ore 9:08 

Mazzarella Francesca  Presente 

Piro Pasquale   Assente 

https://meet.google.com/ztx-rrcs-vgx


Russo Daniela   Assente 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Incollingo Paola  Presente 

Liguori Gemma  Presente 

Paoli Concetta   Presente 

Principe Patrizia   Presente 

Prisco Barbara  Presente 

Tedeschi Rosaria  Assente 

Zacco Daniela   Assente 

 

Componente ATA 

Pianese Salvatore   Assente 

Viglione Gennaro   Assente 

 

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 

discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

Punto 1)    Surroga consiglieri decaduti al 31 agosto 2022 

Il dirigente scolastico avvia la discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno, riguardante 

la surroga dei consiglieri decaduti. 

VISTA la decadenza a far data dal 31 agosto 2022 dei consiglieri Ferrara Valentina, Maddaluno 

Filomena e Primitivo Patrizia, membri eletti del Consiglio di Istituto, componente Genitori, che 

cessano di appartenere alle componenti scolastiche; 

VISTI i risultati delle elezioni per il rinnovo del Consiglio di Istituto per il triennio 2020/2023; 

TENUTO CONTO che i sigg. Mazzarella Francesca, Ferretti Attilio e Piro Pasquale risultano primi 

tra i non eletti per la componente Genitori; 

VISTO l’art. 53, comma 1 dell’O.M. 15 luglio 1991 n. 215; 

VISTI gli artt. 35 e 38 del D.Lgs. 16/04/1994 n. 297 (Testo Unico delle disposizioni legislative in 

materia di istruzione); 

si procede alla nomina dei sigg. Mazzarella Francesca, Ferretti Attilio e Piro Pasquale quali membri 

del Consiglio di Istituto per la componente Genitori, in sostituzione dei membri decaduti al 31 agosto 

2022. 
 

Punto 2)   Avvio anno scolastico 2022/23 - orario provvisorio delle attività educative e didattiche 

Il Dirigente illustra ai membri del Consiglio presenti l’organizzazione e l’orario provvisorio in 

ingresso/uscita degli alunni in vigore dal giorno lunedì 12 settembre, proposto dal colelgio dei docenti. 

Per il primo periodo la durata delle attività didattiche prevede un orario ridotto per garantire un 

periodo di adattamento alla platea scolastica e la stabilizzazione dell'organico, non ancora completo. 

L'orario provvisorio di ingresso/uscita è riportato nel seguente prospetto: 



SCUOLA DELL’INFANZIA (solo orario antimeridiano) ingresso dalle 8:15  – uscita dalle ore 12:15 

alle ore 13:15; 

SCUOLA PRIMARIA  ingresso ore 8:05/8:10 – uscita ore 12:05/12:10 (lunedì) 12:35/12:40 (dal 

martedì al venerdì); 

SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO ingresso ore 8:00 – uscita ore 12:00. 

L'ordine di uscita delle classi è in ordine alfabetico. 

Il Consiglio d’Istituto, dopo articolato dibattito, con DELIBERA N.1, approva all’unanimità gli orari 

di funzionamento come sopra specificato per il periodo iniziale. 

 

Punto 3)  Chiusura attività amministrativa nei giorni prefestivi (31 ottobre 2022, 5 gennaio e 24 aprile 

2023) 

l Dirigente propone al Consiglio la chiusura degli uffici amministrativi nei prefestivi e, in particolare, 

nei giorni 31 ottobre 2022, 5 gennaio e 24 aprile 2023, con i relativi adattamenti del servizio: il 

personale ATA recupererà le ore non lavorate, oppure si assenterà per ferie o altro istituto contrattuale. 

Non essendovi motivi di appunto od obiezione, i membri tutti acconsentono a tale adattamento e 

deliberano a favore ai sensi dell’art. 36 DPR 209/87 ripristinato nella sequenza contrattuale 

24/02/2000 con DELIBERA N.2. 

Punto 4)   Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, Scuola Attiva 

Kids/Scuola Attiva Junior, …): adesione 

In merito al quarto punto all'ordine del giorno, il Dirigente propone ai consiglieri l’adesione ad 

eventuali attività sportive nonché a quelle previste nell'ambito delle iniziative “Scuola Attiva Kids” e 

“Scuola Attiva Junior”, con affiancamento dei docenti di classe, per le classi della scuola primaria e 

per la scuola secondaria di primo grado. 

Esaminata attentamente la proposta, ascoltato il parere di tutti i membri presenti alla riunione, viene 

approvato lo svolgimento di ogni attività sportiva, così come esposto dal Dirigente, con DELIBERA 

N.3 . 

 

Punto 5)  Dimensionamento scolastico dall’a.s. 2023/24 sulla base delle indicazioni deliberate 

dalla giunta regionale della Campania (delibera n. 282/2022) 

Il Dirigente Scolastico illustra ai consiglieri la situazione di sottodimensionamento dell’I.C. Croce 

per cui il Comune di Casavatore dovrà attuare un nuovo piano di razionalizzazione delle rete 

scolastica per l'a.s. 2023/24. Secondo il cronoprogramma pubblicato nelle Linee Guida della Regione, 

le istituzioni scolastiche formuleranno una proposta di dimensionamento alle amministrazioni 

comunali. 

VISTE le Linee guida della Regione per le quali ai sensi del D.P.R. 233/1998, il dimensionamento 

viene disposto, mediante accorpamento o sdoppiamento, esclusivamente per quelle istituzioni il cui 

numero di alunni è inferiore ai 500 o superiore ai 1200 con una media regionale tendenzialmente di 

900 alunni, con la soppressione dei plessi che non hanno corsi completi; 

PRESO ATTO che, limitatamente alle scuole di primo grado, nel comune di Casavatore attualmente 

esistono 3 istituti: a) Istituto Comprensivo Romeo con circa 700 alunni, con oltre un decennio di 

continuità della dirigenza; b) Istituto Comprensivo De Curtis con circa 700 alunni, con un settennio 

di continuità della dirigenza; c) Istituto comprensivo Croce con meno di 400 alunni, di cui una parte 

in scuola ospedaliera, privo di dirigente scolastico titolare da quattro anni oltre il presente; 

RILEVATO che i due istituti De Curtis e Romeo in quanto già comprensivi da numerosi anni non 

rientrano tra le scuole con obbligo di soppressione ai sensi dell’ art. 19 L. 111/2011, né rientrano tra 

gli istituti con obbligo di accorpamento o di sdoppiamento perché ampiamente entro i parametri 

dettati dalle linee guida della regione Campania; 



RILEVATO, inoltre, che l’Istituto Comprensivo Romeo e l’Istituto Comprensivo De Curtis, in quanto 

comprensivi da molti anni, non possono subire modifiche alla loro composizione perché ciò 

danneggerebbe ed inficerebbe il processo formativo verticalizzato che da anni i due istituti stanno 

faticosamente realizzando; 

RILEVATO quindi che l’istituto comprensivo “Benedetto Croce”, rientra tra le scuole da sopprimere, 

in quanto sottodimensionato, con meno di 500 alunni; 

CONSIDERATO che la platea dell’Istituto comprensivo “B.Croce” della scuola primaria afferisce 

per questioni territoriali all’I.C. Romeo; 

CONSIDERATO altresì che nel territorio in cui sono ubicati i predetti istituti scolastici non sono 

presenti istituti scolastici di secondo grado,; 

Il collegio dei docenti propone, a decorrere dal 1° settembre 2023, la soppressione dell'I.C. Croce, 

l'accorpamento della scuola dell'infanzia e della sezione ospedaliera all'I.C. De Curtis e 

l'accorpamento della scuola primaria e secondaria di primo grado all'I.C. Romeo. 

Dopo articolato dibattito, in cui vengono chiesti chiarimenti in merito alla proposta formulata dal 

Dirigente Scolastico e già deliberata dal Collegio dei Docenti nella riunione del 05/09/22, ascoltato 

il parere di tutti i partecipanti, il Consiglio esprime all’unanimità parere favorevole alla proposta di 

dimensionamento scolastico, così come suesposta, con DELIBERA N.4 . 

 

Eventuali e varie 

La componente genitori chiede chiarimenti in merito alla collocazione delle classi quinte, alla 

distribuzione delle cedole librarie, alla consegna dei monitor interattivi ed alle modalità di 

svolgimento degli incontri scuola-famiglia. 

Il dirigente scolastico puntualmente risponde in merito ai singoli quesiti: tutte le classi della scuola 

primaria restano collocate al plesso Serao; per la predisposizione e la distribuzione delle cedole 

librarie, si attendono indicazioni dall'ente comunale; la consegna dei monitor interattivi è prevista a 

breve; per l'organizzazione degli incontri scuola-famiglia, come già comunicato, i genitori 

incontreranno i docenti su appuntamento, in presenza o in videoconferenza, con colloqui individuali, 

contattandoli via email. 

In merito a quest'ultimo punto, su richiesta della componente genitori, per la scuola secondaria di 

primo grado verrà organizzato un incontro on-line di presentazione dei docenti delle classi prime. 

 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore 09:30. 

Il Segretario       Il Presidente 

Maria Isabella Guerra    Pino Esposito 

 

 


